

築山小学校



～Team Tsukiyama～ H29. 2. 1現在

学級数 23級 児童数 623 職員数 41

教 育 是

・学校人のいのちをあずかる場所 ・学校は人のいのちを育てる場所 ・学校はいのちといのちのふれ合う場所

教 育 目 標

豊かな心を持ち、学力を備え、体力に富む子どもの育成
～「元気いっぱい、夢いっぱい、思いやりいっぱい」の築山っ子～

一人一人が主役。瞳輝く築山っ子。

1年を振り返ると各学年いろんな行事や催しがありました。今回は、学年ごとの行事などを振り返ってみたいと思います。もちろん、ここに紹介する以外にもたくさんの行事等がありました。

1年

1年生は、初めての歓迎集会に始まり、運動会



や水泳大会、給食試食会などがありました。生活科の時間には、シャボン玉飛ばしもしました。持久走大会やおじいちゃんやおばあちゃんと遊んだ昔遊びは、とても楽しそうでした。何でも初めての経験でした。

2年

ちょっぴりお兄さんお姉さん気分になった2年生は、学校に



も慣れました。国語の時間に音読劇をしました。花壇で作った大根でおでんを作りました。蓮華院や山田神社、JA きらめき築山、消防署などの施設を見学し地域に目を広げました。秋の見学旅行は雨で中止になりましたが、勉強の方では、九九の練習に頑張りました。

3年

ギャングエイジと言われる3年生、元気いっぱい活動しました。秋には、見学旅行で、納豆工場やミカン狩りを楽しみました。また、スーパーの見学や地域の史跡なども見て回り、自分の校区の様子をしっかり学びました。



玉名市アウトリーチ事業による音楽鑑賞会があり、フルート、ピッコロ、クラリネット、ピアノ演奏と様々な楽器の素敵な音色を聴くことができました。また、楽器に直接触れることもできて貴重な体験をしました。

4年

4年生の大きな出来事は、玉名市音楽会に参加したことと、通潤橋への見学旅行



です。音楽会では、市民会館のステージで緊張しながらも立派に発表できました。見学旅行では、通潤橋の大きさにびっくり。そして、昔の人に知恵と苦勞を学びました。また、玉東町の環境センターや消防署の見学も行いました。1/2成人式では、成長した姿をお父さんお母さんの前で立派に披露することができました。

5年

5年生になると行事が増えます。田植えや稲刈りなど農業体験を



始め、あしきた青少年の家での集団宿泊教室では、時間を守る大切さや集団行動の大切さを学びました。ペーロン艇を漕ぐことでクラスの絆が深まりました。初めて参加した玉名市陸上記録会では、自己ベストを目指してがんばりました。PTA 活動では、クリスマスツリー作りを行いました。親子で創意工夫しながら、素敵な飾りができました。

6年

6年生の大きな行事と言えば修学旅行です。



平和公園での平和集会から、グループで回

ったフィールドワーク。被爆者の人の講話や原爆資料館見学で原爆の悲惨さを知り、二度と戦争を起こしてはならない意識を高めました。持久走大会、薬物乱用防止教室や PTA 活動でのミニ運動会、そして、卒業製作など小学校最高学年として多くの記憶に残る活動を行いました。



1年間を振り返って各学年の出来事の



ほかにもたくさんの行事がありました。11月には人権フェスティバルで、育てた花の種を風船で飛ばしました。県内だけではなく、県外からも風船が届きましたといううれしい知らせがありました。また、1月には築山校区の「どんどや」やむかしあそび、2月の節分での豆まきも恒例です。2月にはバザーの収益金で益城町広安小学校の子ども達を励ますために、20名近くの児童が出向いて、芝桜の苗を植えました。